



VIGESIMAPRIMERA SESION ORDINARIA DE CABILDO

En el Salvador, Zacatecas Cabecera Municipal del mismo nombre , siendo las 10:00 a.m. del día 30 de Junio del 2015 reunidos en la Sala de Cabildo Municipal los C.- M.V.Z. Miguel Coronado Gámez, Presidente Municipal, , Mariquina Uresti Tello, Sindico Municipal, Marco Antonio Rivera Adame, Secretario del Ayuntamiento, Regidora 2 C.- María De La Luz Vélez Robledo , Regidor 3 C.- José Salvador De Jesús Rodarte Regidora 4.- C.-Teresa Reynosa Trejo Regidor 5 C.- Ismael Alvarado Maldonado, Regidor 6.- Profra. Corina Guadalupe González García, Regidor 7.- Lic. Daniel Coronado Ochoa con el fin de llevar a cabo la vigésima reunión ordinaria de Cabildo bajo el siguiente orden del día:

1. Pase de Lista Asistencia
2. Instalación legal de la Asamblea.
3. Lectura del acta anterior
4. Aprobación De La Validación de la cuotas establecidas en la reunión del día 25.06.15 para el cobro del agua potable
5. Informe de las actividades realizadas por el presidente municipal
6. Asuntos Generales
7. Clausura de la asamblea

Como primer punto.- Se pasó lista Asistencia, estando ausentes los C. Regidores Ismael Maldonado Valero y la incorporación de de los regidores profesora corina Guadalupe González García con un retraso de 5 minutos y Lic. Daniel coronado Ochoa con un retraso de 10 minutos

Como segundo punto.- Se procedió a llevar a cabo la instalación legal de la asamblea.

Como tercer punto.- Se le dio lectura al acta anterior quedando aprobada por todos los presentes.

Como cuarto Punto.- se aprobó la cota establecida en la reunión realizada el 25 de junio del 2015 en donde se acordó cobrar la cantidad de \$ 40.00 pesos por cada 10 M.³ al mes los use o no y si se llegara a pasar de la cantidad antes mencionada \$5.00 pesos más por cada M.³ asimismo están de acuerdo todos los presentes en que se lleve a cabo y se ejecute el reglamento (Agua Potable) acordado en la reunión antes mencionada

Como quinto punto.- Se dio el informe de las actividades realizadas por el Sr. presidente municipal llevadas a cabo dentro y fuera del municipio Y que en los próximos días se atenderá a los auditores que anda en la revisión de obras físicas y financieras. En nuestro municipio; Pide la palabra la profesora corina Guadalupe para comentar que quien vaya hacer el encargado de la bomba del agua potable sea una persona responsable que no haya desabasto del agua por irresponsabilidad del encargado. A lo que el Sr. presidente le responde que no se tenga ningún problema porque ya se platico con él; de la importancia de su trabajo como bombero. Y que este jueves (2.07.15) será la entrega oficialmente de la obra también ase el comentario que la SEDESOL donara algunos filtros para la purificación del agua.

Pide la palabra el regidor Daniel coronado para sugerir que se forme un comité independiente a las labores municipales y que se él quien lleve a cabo con el cobro puntual del servicio del agua potable.

También pide la palabra la regidor corina Gpe. Para hacer la misma sugerencia y así poder evitar problemas con los consumidores que se nieguen al pago puntúa. Ya que ella piensa que no sería gusto de nadamas algunos paguen el servicio y otros no.

A lo que el Sr. presidente le responde que él había pensado en comisionar al departamento de obras públicas como responsables de dicha labora ya que este departamento estuvo al pendiente de la ejecución de la obra de principio a fin y tienen más consumimiento de los pros y contras del servicio.

Nuevamente pide la palabra el regidor Daniel y la regidora corina Gpe. Pare insistir en que se forme una oficina independiente para el cobro del servicio del agua

A lo que el alcalde le responde que seles de el beneficio de la duda ya que el confía en que este departamento realice su comisión bien y que además estará a prueba 3 meses y después se realizara una evaluación para ver los resultados.

Los regidores le responden que Estando de acuerdo en que se pongan a prueba los 3 meses.

Continuando con los informes del Sr. presidente les comenta que el pasado día 25.06.15 se firmo un convenio con la SEDUZAC para que se apoye a la Esc. Sec. Pedro Ruiz González Con 10 computadoras y 20 sillas esperando y se llegue a cristalizar dicha petición.

Como sexto punto.- Asuntos generales pide la palabra la regidora teresa Reynosa para solicitar que se le apoye con un camión de material para vaciarlo en el camino que cruza un arroyo ya que cada que llueve se pone muy feo y no se puede transitar ni en camioneta ni a pie. Respondiéndole el alcalde que por favor le tenga un poco de paciencia y que lo más pronto posible se le apoyara.

Pide la palabra la profesora corina Guadalupe para solicitar que los policías vigilen un poco más por la noche ya que ella ha mirado a personas sospechosas por donde ella vive.

Toma la palabra el regidor Daniel para comentar que el trae una solicitud de venta de cerveza en la localidad de Matehuapil de el sr, Sebastián Castañeda. A lo que el Sr. presidente le responde que lamentablemente no se le puede otorgar por diferentes motivos y uno de ellos es que ya se han cerrado las anuencias.

Retoma nuevamente la palabra el regidor Daniel coronado para preguntar que cuando se llevara a cabo la reunión de consejo a lo que el presidente le responde que en los próximos días que si se ha retrasado es porque está en espera de la firmara para convenir algunas obras con SEDESOL y prácticamente se convendrá la mitad del techo financiero aprobado al municipio, es por eso que está en espera de una respuesta favorable.

Pide la palabra la profesora corina Gpe. Para que se le apoye con el desyerbe de la escuela donde ella imparte clases.

Respondiéndole el presidente que en los próximos días le enviara una cuadrilla para que le realicen ese trabajo.

Como séptimo punto.- no habiendo otro asunto que tratar se da por terminada la sesión siendo las 11 horas con 45 minutos del día, mes y año antes citado y firman para su debida constancia los que en ella intervinieron

DAMOS FE:

M.V.Z. MIGUEL CORONADO GAMEZ
PRESIDENTE MUNICIPAL

C. MARIQUINA URESTI TELLO
SÍNDICO MUNICIPAL

C. MARCO ANTONIO RIVERA ADAME
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO